



Alexandra Gutiérrez Cruz, Responsable de la Oficina Técnica de la COIBA, participará en el VI Congreso Iberoamericano de Psicología, que tendrá lugar del 20 al 24 de julio de 2010 en Oviedo. En su intervención Gutiérrez presentará los resultados del proyecto de investigación “Diálogos con las fuerzas policiales del Estado de Chiapas sobre el fenómeno migratorio. Apuntes desde la Psicología Social para la promoción de los Derechos Humanos.

El congreso, organizado por el Colegio Oficial de Psicólogos (COP) y la Federación Iberoamericana de Asociaciones de Psicología (FIAP), reunirá a investigadores, académicos, científicos y profesionales iberoamericanos de diferentes ramas de la Psicología, quienes desde el lema “La Psicología como motor de futuro en un mundo globalizado”, abordarán el reto que supone superar las fronteras visibles e invisibles de un mundo globalizado y en el que la Psicología se integra como herramienta de excepción para la adaptación a las nuevas realidades emergentes.

Acceda a más información pinchando [aquí](#) .